

Franckesche Stiftungen zu Halle

Das Erschienene Licht der Erleuchtung an dem Festo Epiphantias, Oder der denen Weisen aus Morgenland geschehenen Erscheinung Christi, Daran des ...

Wolfgang Moritz Endter Erben

Nürnberg, 1731

VD18 13262777

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193102

[67]

Das
Erschienenene Licht der Erleuchtung,
an dem Feste EPIPHANIAS,

Oder der
denen Weisen aus Morgenland geschehenen

Erscheinung Christi,

Daran des

Hoch-Gebohrnen Graffen und Herrn,

H E R R N

PHILIPP ERNSTEN

Des H. Röm. Reichs Graffen von Hohen Lohe
und Gleichen, Herrn zu Langenburg und
Granichfeld, &c.

Ihro Römisch-Kaiserlichen Majestät würcklichen
Geheimden Raths, und der ganzen Graffschafft Ge-
schlechts, Senioris, auch derselben Lehen- Herrlichkeiten
Administratoris &c.

Sieben und Sechzigstes Gebuhrts-Licht

Anno 1731. hoch-erfreulich erschienen,
bey der Evangelischen Christlichen Gemeinde
zu Marck Franckenan,

in einer Gast- Predigt glück- wünschend vorgestellt,
Von des Evangelischen Pastoris Ordinarii daselbst
Schwer- Vattern,

M. JOH. MATTHIA Großen,
Hochfürstl. Brandenb. Bayreuthischen Pfarrer zu Mr. Bergel.

Nürnberg,
Ben Wolfgang Moris Endters seel. Tochter Mayrin und Sohn, 1731.

Erstreckung der Erbschaft
an dem Feste EPIPHANIAS

denen Wesen aus Mordland anstehen

Erstreckung der Erbschaft

Daran das

der Erbschaft der Erbschaft und der Erbschaft

PHILIPP ERNSTEN

der Erbschaft der Erbschaft und der Erbschaft

der Erbschaft der Erbschaft und der Erbschaft

Erbschaft der Erbschaft und der Erbschaft

Erbschaft der Erbschaft und der Erbschaft

M. JOH. MATTHIA ERNSTEN

Erbschaft der Erbschaft und der Erbschaft